

Tercer día de protestas en Guadalajara por #JusticiaParaGiovanni termina con seis detenidos

Foto zona
Escrito por: ZonaDocs
7 junio, 2020



Texto y fotografías: Mario Marlo/ @MarioMarlo

A pesar de que un grupo de hombres encapuchados intentó más de tres veces que la marcha que había iniciado su recorrido de la Minerva no llegará a Palacio de Gobierno, los casi tres mil jóvenes decididos siguieron su caminata por la avenida Vallarta al grito de: “**palacio, palacio, palacio**”

En su camino, alguno de los jóvenes realizaban pintas en paredes mientras que otros se organizaban para que **esta manifestación fuera pacífica y no volvieran a sufrir lo mismo que las manifestaciones del 4 y 5 de junio donde se registraron detenciones arbitrarias** de sus compañeros y compañeras.

Al llegar a el Palacio de Gobierno, **la marcha se instaló a un par de metros de donde se encontraba una valla integrada por mujeres de vialidad**, mientras que en la puerta principal de Palacio, se veía a policías que se asomaban tímidamente de vez en vez en la pequeña rendija de la puerta que se encontraba entrecerrada.

Fueron más de tres horas que los miles de jóvenes se mantuvieron frente a Palacio de Gobierno exigiendo la renuncia del titular de la Fiscalía General del Estado, Gerardo Octavio Solís Gómez y la renuncia de Enrique Alfaro como gobernador de Jalisco.

Con la mano en alto, las mujeres y hombres que participaron en esta manifestación, guardaron un minuto de silencio por Giovanni, por las mujeres asesinadas, los desaparecidos y todas las víctimas de la inseguridad.

A pesar de que en varias ocasiones, infiltrados intentaron reventar la protesta, **los jóvenes se enfrentaron a ellos impidiéndoles que logaran realizar algún acto ilícito** que pusiera en riesgo los objetivos de la marcha que eran: **exigir justicia**

para Giovanni, libertad y aparición con vida de todos sus compañeros que fueron detenidos en los alrededores de la Fiscalía Estatal de Jalisco.





Un infiltrado en la manifestación #JusticiaParaGiovanni en Guadalajara donde participaron cerca de mil 500 jóvenes corre después de haber golpeado a una mujer que se manifestaba; jóvenes que se manifestaban pacíficamente corren tras de él. El infiltrado llega a Palacio Municipal de Guadalajara y se sienta junto a policías, para luego ingresar al edificio, manifestantes que lo seguían llegan y exigen que se le detenga.

Cerca de las siete de la noche, **un intento de detonar bombas molotov por parte de infiltrados hizo que la manifestación se movilizara alrededor del Palacio con lo que concluyó la protesta en este lugar;** sin embargo, los contingentes siguieron marchando por Juárez hasta llegar a Enrique Díaz de León donde se fue dispersando la manifestación.

Sin embargo, cerca de las diez de la noche diversos periodistas fueron amenazados por policías cuando documentaban **la detención de seis hombres que intentaron lanzar bombas molotov al Palacio de Gobierno.**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco confirmó la detención de seis personas cuyos nombres son:

Mario Alberto Rubio Torres

Jonathan Martín Maldonado Nuñez

Ángel Eliu Sánchez Flores

Yair Eduardo Moreno García

Nicolás Ramos Paulino

Roberto Carlo Ornelas Rodríguez

Esta tercera manifestación ocurre en el marco de la liberación de los 28 detenidos de la protesta del 4 de junio y en la **confirmación de localización con vida de todas aquellas personas que fueron víctimas de desaparición y arrestos forzados** en la acción de protesta que se realizó el 5 de junio fuera de la Fiscalía del Estado de Jalisco.

Estas son algunas de las postales de la tercera marcha de #JusticiaParaGiovanni, **víctima de detención arbitraria y ejecución extrajudicial sufrida a manos de policías de Ixtlahuacán de los Membrillos**, el pasado 4 de mayo.







